

En imágenes: Así fue la noche cubana en el Encuentro de Melómanos y Coleccionistas

Siete fotografías sintetizaron lo que fue la noche cubana en el Encuentro de Melómanos y Coleccionistas: desde muñecas bailarinas hasta vestimentas que rendían homenaje a la isla caribeña.



El sombrero de copa fue uno de los accesorios más usados en el evento. / Foto: Jair E. Coll

Cuba se tomó la **Feria de Cali**. El país caribeño fue protagonista en el evento de **Melómanos y Coleccionistas** de la Feria este jueves 28 de diciembre. Mientras escuchaban los ritmos de **Celia Cruz** y **Buena Vista Social Club**, los asistentes rindieron homenaje a la **salsa cubana** con sus vestimentas e instrumentos que compraron para acompañar los bailes del lugar.

Le puede interesar:



Noticiero 90 Minutos

@Noti90Minutos



#DeFeriaCon90 Hace 60 años se realizó la primera versión de la @FeriaDeCaliOf, así recuerdan los bailarines de la época, los cambios que ha tenido dicho evento. bit.ly/2BTc6Xr

12:12 - 26 dic. 2017



Bailadores caleños recuerdan con 90 Minutos la primera Feria de...

Manuel Calvo, un bailarín de la vieja guardia que fundó la escuela Soneros del Ayer y Hoy, es hijo de la pareja de bailarines y heredó en

90minutos.co